



## *Sécurité et convivialité aux abords de l'école Lyautey*



Dans le cadre d'un travail sur les mobilités douces autour de l'école mené par la mairie de Riedisheim en partenariat avec l'AURM (Agence d'Urbanisme de la Région Mulhousienne), nous souhaitons vous proposer de répondre à quelques questions.

En effet, nous avons été invités en tant que représentants de parents d'élèves de l'école Lyautey par la mairie, en présence de Mme Reich, le vendredi 25 février, à une réunion portant sur les mobilités douces aux abords de l'école.

À la suite de l'enquête menée par la mairie au printemps 2021 à ce sujet, sont ressortis trois axes de travail :

- Comment assurer la sécurité aux abords de l'école lorsque l'on dépose les enfants et que l'on vient les rechercher ?  
Comment rendre ces moments "hors de danger" et par là même plus conviviaux ?
- De quelle manière en tant que parents pouvons-nous nous impliquer dans un tel projet ?
- Comment communiquer avec les familles sur ces questions ? Comment passer des messages clairs et efficaces ?

Nous aimerions avoir les avis et idées des parents de Lyautey sur ces sujets alors, à vos stylos ! Merci de bien vouloir remplir le questionnaire ci-joint et de le retourner dans le cartable de votre enfant à temps pour que nous ayons le loisir d'étudier vos réponses avant le prochain rendez-vous avec la mairie fin mars.